

1º.- El número y nombre de las Federaciones Regionales así las Delegaciones Regionales, y los números de dichas extendidas a los Clubs afiliados a las mismas, durante el ejercicio, son las siguientes:

<u>Federaciones y Delegaciones</u>	<u>Núm. de Clubs.</u>	<u>Fichas de aficionados</u>
Delegación de Andalucía	2	45
Federación Castellana de Rugby	6	160
Federación Catalana de Rugby	12	285
Federación Gallega de Rugby	-	-
Federación Leonesa de Rugby	-	-
Federación Valenciana de Rugby	2	40

2º.- Los nombres de los Campeones y Subcampeones en las dos categorías en que se celebró el Campeonato de España (Copa de S.E. el Generalísimo, son los siguientes:

	<u>Primera categoría</u>	<u>Segunda categoría</u>
Campeón	C.F. Barcelona	C.N. Montjuich
Subcampeón	Atlético de Madrid	Ing. Industriales Madrid

3º.- Los terrenos de juego que radican en cada una de las Federaciones Regionales, son los siguientes:

Federación Castellana: Campos de la Ciudad Universitaria
 Federación Catalana: Campo de la Bordeta y Campo de la Unión Deportiva Sambeyana.
 Federación Valenciana: Campo de la A.D. Fabara, de Benetúser.

Dentro del cometido federativo, esta Federación Española creó la DELEGACION ANDALUZA DE RUGBY, quien al dar comienzo a sus actividades en aquella región, organizó el Campeonato andaluz como preparatorio para su participación en la Copa de S.E. el Generalísimo, organizando su Campeonato con tres equipos y celebrando un

encuentro internacional, con el siguiente resultado:

26-12-1951 Selec. Gibraltar-S.E.U. Sevilla Sevilla 6-3

Por otra parte, esta Federación Española asistió a la Conferencia organizada por la "Rugby Unión", de Inglaterra, en Londres, tomando así contacto directamente con aquella Federación por primera vez en la historia de nuestro deporte y entablando con dicho motivo una serie de intercambios de carácter técnico, tales como la orientación sobre la marcha del rugby, ediciones técnicas para los jugadores, películas, etc.

Asimismo, se estuvo presente en el Congreso anual de la Federación Internacional de Rugby Amateur, celebrado en Milán (Italia), donde, además de participar en los trabajos presentados a dicho Congreso y discutir las Ponencias previstas, se consiguió el nombramiento de Vice-Presidente 2º de dicha Federación, a favor del Presidente de la Federación Catalana de Rugby, Don Luis Sentís.

El encuentro celebrado entre nuestra Selección y la de Italia, fué valioso para la eliminatoria prevista de la "Copa de Europa", torneo aprobado por la F.I.R.A. y celebrado a instancia de nuestra Federación en el anterior Congreso.

Al propio tiempo, nos cabe la satisfacción de hacer constar que, al organizar nuestra Nación los próximos Juegos Mediterráneos, es indudable que la participación del rugby no habrá de desmerecer la labor que esta Federación realiza en pro de su organización a través del Presidente de la Federación Catalana como Miembro de la Comisión Organizadora, habiendo conseguido para el rugby español un galardón más y un terreno de juego en el antiguo Estadio de la Fuzarda.